

top secret

RESERVA Y DISTORSION

La reserva estricta de sus deliberaciones que se han impuesto los miembros de la Comisión Política de Renovación Nacional, en tanto no adopten pronunciamiento frente al problema de la **sucesión presidencial**, ha jugado malas pasadas. Por un lado, se confidenció en fuentes de ese partido, ha sido posible sorprender a la opinión pública con pronunciamientos anticipados como el que exteriorizó recién **Luis Angel Santibáñez**, que anoche fue vapuleado por este motivo por sus colegas de CP. Y por otra parte, el "lado" algo distorsionado que siempre termina por trascender, está impidiendo, incluso, la circulación de papeles y minutias de trabajo en el seno de la Comisión Política, tal como se objetó en la sesión de anoche. ¿Cómo se puede trabajar así?

Formar partidos de verdad, con "hábitos" de tales, ha resultado muchísimo más difícil de cuanto se esperaba.